

09.08.2010 – Glanz und Gloria by Beatrice Müller: Ausgezeichnet!

Schmückendes Dankeschön und schön maritim – so präsentieren sich die neuen Orden von Glanz und Gloria by Beatrice Müller – ein besonderes Geschenk für besondere Menschen. Man kann ihn einer lieben Freundin verleihen, zu einem runden Geburtstag oder man zeichnet sich einfach mal selbst aus.

Ob für Engagment und Courage im Alltag oder Kreativität und Erfolg im Job – so unterschiedlich wie der Anlass, so unterschiedlich lassen sich die originellen Schmuckstücke von Glanz und Gloria gestalten:

Emblem mit typischer Glanz-und-Gloria-Krone, Band und Edelstein-Anhänger können wie in einem

Baukastensystem individuell kombiniert werden. Als Edelmetalle stehen Platin oder Gold in den Farben Rot, Weiß und Gelb zur Wahl. Ein Samtband – tiefschwarz oder royalrot – oder zierliche Perlstränge halten einen kokett schwingenden Anhänger aus facettiertem Edelstein wie samtigen Rauchquarz, leuchtenden Blautopas oder fruchtig-frischen Lemoncitrin.



Die Orden von Glanz und Gloria können wie in einem Baukastensystem individuell kombiniert werden.

Zurück zur Übersicht